



# 学年だより

## 2歳・満3歳混合クラス



令和6年10月1日(火)  
みなみ若葉こども園

自然園では大きなバッタが跳ねトンボが飛び回り、どんぐりの実も膨らんで少しずつ秋めいてきました。お子さんの発見や驚き、喜びなどをみんなで共有し、一緒に楽しく過ごします。

朝晩の気温差が大きくなってきました。疲れから体調を崩しやすい季節ですので、健康管理に十分注意し保育を進めます。

### 保育のねらい



- 運動遊びやリズム遊びを通して、全身を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 秋の自然に触れ、いろいろな発見を楽しむ。

### ☆\*☆おしらせ☆\*☆

#### 《園外保育 どんぐり拾い》

10月7日(月)は会津大学の構内に出かけ、どんぐり拾いをしてきます。当日はスクールバスに乗って出かけます。お家の方の参加はありません。持ち物等はプリントをご覧ください。

#### 《歯ブラシについて》

歯ブラシの毛先が広がってしまうと、汚れが落ちにくく、歯や歯茎を傷つけてしまいます。毛先をチェックし、定期的に交換をお願いします。

#### 《お昼寝の寝具について》

気温が低い日が増えてきました。お昼寝のバスタオルの1枚を『ハーフ毛布』に交換できるよう準備をお願いします(例年10月中旬頃に交換して頂いています)。必ず名前の記入を忘れずをお願いします。寝具を入れる袋にもわかりやすい場所に大きく名前を記入して下さい。ご協力をお願いします。

10月中旬から、バスタオル1枚とハーフ毛布1枚を使用します



### ♪今月のうた♪「どんぐりころころ」

どんぐりころころどんぶりこ  
おいけにはまってさあたいへん  
どじょうがでてきてこんにちは  
ぼっちゃんいっしょにあそびましょう



お友達と一緒に「はい、ポーズ♪」

# お外遊び楽しいね♪

過ごしやすい季節になり、お子さん達は毎日自然園や園庭で戸外遊びを楽しんでいます。

園庭ではかけっこに挑戦し、「よーい、どん！」の掛け声に合わせてゴールまで笑顔で駆け抜けました。「ぼく速かった?」「もう一回やりたい!」などと、繰り返し楽しむ姿が見られました。

自然園では、伸び伸びと探検をしています。どんぐりや栗、りんごなどの木の実が大きくなり、「みてみて栗見つけた!」「りんごあったよ!持って帰りたい!」と、両手いっぱい集めて楽しむ姿も見られます。

今後も、お子さん達の感性を大切に育みながら、今の季節ならではの発見や遊びを十分に楽しんでいきます。



りんご見つけたよ♪



かけっこに挑戦☆



年長さんのダンスを手拍子で応援♪

# かわいい“おばけちゃん”を作ったよ☆

製作が大好きなお子さん達。絵の具や画用紙を見ると、「何作るの?」「はやくやりたい!」と、いつも興味津々です。

10月のハロウィンにちなんで“おばけちゃん”の製作を行いました。型紙にクレヨンで目と口を描き、自分の手形をのりで貼り付けました。「ここにこのおばけ作ったよ!」「お口大きくしたの!こわい?」などと、一人ひとり表情の違うおばけちゃんが出来上がりました。周りに星型の折り紙をたくさん貼ると完成です!「お星さまいっぱい貼ったよ!」「〇〇ちゃんのかわいいね~!」などと、友達と見比べ会話が弾んでいました。



お顔描けたよ♪



おばけちゃん、かんせ〜い!